



BOLETÍN INFORMATIVO

CONFEDERACIÓN DE TRABAJADORES DE EDUCACIÓN URBANA DE BOLIVIA (CTEUB)

PERSONERÍA JURÍDICA : 209605 20-09-91 / AFILIADA A LA FISE



PESE A CONVOCAR AL DIÁLOGO EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN NO BRINDÓ UNA RESPUESTA SATISFACTORIA AL MAGISTERIO URBANO

LA CTEUB Y LAS 31 FEDERACIONES REGIONALES Y DEPARTAMENTALES CONTINUÁN SUS MOVILIZACIONES ESTE 7 DE MARZO

El lunes 6 de marzo, la Confederación de Trabajadores de Educación Urbana de Bolivia junto a sus 31 Federaciones Regionales y Departamentales, participamos en nuestra Gran Segunda Marcha a nivel nacional. Una comitiva de las diferentes regiones del país, llegó a la ciudad de La Paz, concentrándonos a horas 08:00 AM, en la Ceja de El Alto y nos dirigimos rumbo al Ministerio de Educación, exigiendo se atienda nuestra plataforma de lucha, que es el resultado de nuestro Congreso Nacional, y nuestro pliego petitorio.



Sin embargo, al arribar a puertas del Ministerio de Educación tal como se observa en las imágenes, y como replicaron los medios de comunicación, fuimos gasificados por efectivos policiales, que impidieron nuestro paso por el lugar, coartando nuestro derecho a la libre transitabilidad y el derecho a la protesta pacífica.



Foto: Carla Mercado/Unitel



Foto: Carla Mercado/Unitel

La policía dispuso en el lugar un cordón de seguridad en una calle cercana al edificio del Ministerio de Educación, impidiendo que transitáramos por el lugar, queremos reiterar que el Magisterio Urbano realiza sus movilizaciones de manera pacífica, al intentar continuar nuestra marcha, los efectivos policiales gasificaron a los maestros, sin importar que en el lugar existan comerciantes, transeúntes acompañados de niños, o personas de la tercera edad.



Foto: Urgente.Bo

Nos vimos nuevamente amedrentados por lo que exigimos se de garantía a nuestro sector, para que podamos movilizarnos de manera pacífica, sin ser gasificados o reprimidos por la policía.

Seguiremos con nuestras consignas, y nuestros pedidos, como Magisterio Urbano rechazamos la nueva malla curricular fallida e improvisada, que afecta a estudiantes, padres de familia, maestros y la sociedad en general, dicha malla curricular debe ser consensuada con los verdaderos actores en la educación.

Exigimos mayor presupuesto para Educación, ítems de nueva creación, déficit histórico y realización del Congreso Nacional de la Educación, temas que deben ser resueltos con prioridad, y abordados de manera conjunta al pliego petitorio, que incluyen el tema de las 100 horas de inicial, 100 horas de alternativa, ascenso automático para los administrativos, nivelación salarial urbano rural, entre otros, ya que se requiere respuestas concretas y objetivas.

El Magisterio Urbano continuará en jornadas de marchas y protestas pacíficas, buscando la atención a nuestras demandas.



CTEUB HACE LLEGAR NUEVAMENTE AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN EL DOCUMENTO SOBRE NUESTRA PLATAFORMA DE LUCHA



La Confederación de Trabajadores de Educación Urbana de Bolivia (CTEUB), siempre mantuvo la predisposición de diálogo, como mecanismo de resolución de conflictos, sin embargo, pese a haber tenido dos reuniones anteriores con el Ministro Edgar Pary, viceministros y autoridades educativas, donde de manera técnica demostramos la factibilidad de nuestras propuestas, no tuvimos ninguna respuesta, más al contrario el ministro Pary mantiene su postura de no dar atención a los cinco puntos enmarcados en nuestra plataforma de lucha.



Ministro de Educación, Edgar Pary. Foto: APG.

“Nosotros no hemos roto el diálogo, ellos pidieron un cuarto intermedio, pero creo que no les interesa trabajar, analizar el pliego que ellos han solicitado. Estamos predispuestos en retomar el diálogo”, manifestó Pary, sin hacer alusión a la atención de nuestros cinco puntos que contemplan nuestra plataforma de lucha.



Así mismo, reiteró que, como Magisterio Urbano, demostramos con violencia que no tenemos la intención de dialogar.

“Ellos tienen que tener la predisposición de dialogar, cuando ellos demuestran violencia no están predispuestos a dialogar”, aseveró Pary.

Pese a ser agredidos con gases lacrimógenos por la Policía Boliviana, por exigir nuestras justas demandas, la Confederación de Trabajadores de Educación Urbana de Bolivia (CTEUB) junto a sus 31 Federaciones Regionales y Departamentales, en nuestro esfuerzo de buscar a través del diálogo atención y respuestas concretas a nuestra plataforma de lucha y nuestro pliego petitorio, hizo llegar nuevamente una carta dirigida al Ministro de Educación, Edgar Pary, el 06 de marzo de 2023, solicitando una reunión para abordar los diferentes puntos que aquejan al magisterio, enmarcados en cinco puntos.

Continuaremos insistiendo en que el diálogo es la mejor forma de dar solución al conflicto, sin embargo, estas deben tener respuestas concretas y objetivas, que satisfagan las demandas del Magisterio Nacional, dejando de lado las charlas demagógicas como hasta se observó por parte del Ministerio de Educación.

Ante esas declaraciones, demostramos que el Magisterio Urbano, mantiene siempre su predisposición al diálogo, por lo que participamos en dos convocatorias realizadas por el ministro Pary, efectuadas el 01 y 03 de marzo de 2023 respectivamente.

Rechazo a la malla curricular, mayor presupuesto para educación, ítems de nueva creación, déficit histórico y la realización del Congreso Nacional Educativo, tras la resolución de este pedido, podremos abordar nuestro pliego petitorio, para dar soluciones estructurales, a las problemáticas que se vienen arrastrando desde hace mucho tiempo.



MAGISTERIO RECHAZA LAS AFIRMACIONES DEL MINISTRO PARY, Y EXIGE ATIENDA A NUESTRO PLIEGO PETITORIO A TRAVÉS DE UN DIÁLOGO SINCERO, CON RESPUESTAS CONCRETAS QUE SATISFAGAN AL SECTOR

Así mismo, rechazamos dichas afirmaciones que no estamos dispuestos a retomar el diálogo, ya que la pasada jornada hicimos la entrega de una nueva carta, donde pedimos al ministro de Educación, Edgar Pary se pueda retomar un diálogo sincero, las mismas que deben ser enmarcadas en dar respuestas concretas al sector, sin disimulos o discursos demagógicos que solo buscan mostrar una pantalla ante los medios de comunicación y la sociedad.

El Magisterio Urbano continúa en pie de lucha, por nuestras justas demandas.



Tras nuestra marcha efectuada el lunes 6 de marzo, donde el Magisterio Urbano fue reprimido por la policía, quienes procedieron a gasificarnos impidiendo nuestro derecho a la libre transitabilidad y el derecho a la protesta pacífica, el ministro de Educación, Edgar Pary, convocó a conferencia de prensa, donde señaló que el Magisterio Urbano no tiene la intención de trabajar y retomar el diálogo, y nos tildó de ‘violentos’.

